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L'impegno con i comitati. Portare il caso-filovia a livello nazionale con i propri parlamentari

 E' l'impegno assunto dal gruppo consiliare 5 stelle con i comitati a difesa della strada parco. «Intendiamo
continuare l'azione intrapresa in questi anni a tutela della più grande piazza della città» hanno detto i
consiglieri Erika Alessandrini, Paolo Sola, Massimo Di Renzo e Giampiero Lettere ai comitati Utenti
Strada Parco e Oltre il gazebo-No filovia. Sono emerse ipotesi di delocalizzazione del tracciato filoviario
«con un percorso che fornisca valide alternative ad un progetto che sembra ridotto più a un puntiglio che
ad una reale strategia per la mobilità sostenibile». Erika Alessandrini va al punto: «La filovia sulla strada
parco è il simbolo della cecità politica di destra e sinistra che hanno perso 30 anni e buttato milioni di euro
per fare in modo che tutto rimanesse fermo». Paolo Sola parla di una nuova fase di ascolto, Massimo Di
Renzo sostiene l'esigenza «di infrastrutture per la mobilità sostenibile ma anche di spazi verdi e
aggregativi, la filovia va fatta senza ridurre la fruibilità della strada parco» mentre per Giampiero Lettere
«quest'opera più va avanti e più mostra lacune e contraddizioni», da qui la volontà di attivare «parlamentari
e consiglieri regionali 5 stelle per fare luce su appalto e finanziamenti ancora da erogare».
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